

Maître d'œuvre dans l'horlogerie, Yvon Baudrey et ses équipes ont mis au point un nouveau procédé d'impression sur les cadrans. Selon Yvon Baudrey, un résultat rendu sidérant qui permet la 3D, la perspective, le relief et les dégradés. La nouvelle marque de montre à thème s'appelle ATEIME. Les modèles fabriqués sont quasiment 100% franc-comtois. La première partie du projet passe par [CREATIV'WATCH](#) (raison sociale : Chenevez Montres) à Étupes/25, où Gilles Chenevez met en musique le thème choisi à partir d'une image. Cap ensuite sur Mancenans/25 pour la fabrication, et direction enfin Besançon/25 où la montre est assemblée chez Humbert-Droz. Le mouvement à quartz est du japonais Miyota, mais le bracelet provient de chez Sibra, toujours dans la capitale comtoise. [www.creativwatch.fr/fr](http://www.creativwatch.fr/fr)